
「イソベっちの、前へ前へポッポー！」 

２０１２年 12 月 23 日（日曜） 

ゲスト：後藤潔さん（新関西国際空港株式会社、執行役員） 

 

第 79 回の「のびのびさん」は、新関西国際空港株式会社執行役員、後藤潔さんで

す。 

 

Q.知らない人はいない空港ですが、どのような会社かご説明いただけますか？ 

新関西国際空港株式会社は、今年７月１日に関西国際空港と伊丹空港が統合し

てできた会社で、２つの空港を一体的に運営する日本で唯一の会社です。 

 

Q.「大阪活力グランプリ」受賞の理由は何ですか？ 

これまで関西国際空港と伊丹空港は競合関係にあったのですが、一体経営にな

ったことで、大阪ひいては関西全体を元気にする空港のあり方を考えて経営で

きます。この点を高く評価いただけたのではと思います。 

もう一つは、日本初の本格的ＬＣＣ“ピーチアビエーション”さんを誘致した

点を評価されたと思います。ご就航いただいたことで、大阪に大きな経済効果

をもたらしただけでなく、日本人の旅の仕方が変わり、日本全体に大きなイン

パクトを与えることができました。 

 

Q.ＬＣＣ利用者の評判はいかがですか？ 

遠く離れたお孫さんの顔が見たいというお爺ちゃんお婆ちゃんにも、会える回

数が増えたと喜んでもらっています。また遠距離恋愛をしているカップルも会

える回数が増えるので、日本の少子化阻止にも役立っているのではないでしょ

うか。 

 

Q.環境に優しい空港を目指していらっしゃるそうですが… 

関空島の周りは魚が棲みやすい環境作りをしていますので、今は魚の宝庫にな

っています。また、“スマートアイランド構想”を発表しまして、自然エネルギ

ーやクリーンエネルギーの利用を促進し、地球環境の保全に努めています。 

伊丹でも、空港緑地の草を刈取ったものを肥料とした野菜作りをしています。 

 

Q.大切にしている言葉「のびのびワード」を教えてください。 

「空を変える。日本が変わる。」 

社長以下、大阪の空から日本を変えるという気持ちで毎日仕事しています。 

「行くぜ！大阪!!」。頑張って盛り上げます!!! 

ありがとうございました。 


